



Vivir Mejor

GOBIERNO
FEDERAL

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT PUEBLA
COMUNICADO No. 007

Puebla, Puebla a 27 de Marzo de 2012

Inaugura SCT Puentes a Santo Domingo Ayotlicha y Coatepec

- El Gobierno Federal benefició a más de 5 mil 500 habitantes del municipio de Tlapanala
- Con estas obras se mejoró la comunicación de Santa Catarina Coatepec, Tepapayeca, Tlapanala, Santo Domingo Ayotlicha y San Pedro Contla

Con una inversión de 11.9 millones de pesos, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes a través del Centro SCT en Puebla inauguró dos obras carreteras para el desarrollo del municipio de Tlapanala, se trata de los puentes “Santo Domingo Ayotlicha” y “Coatepec”.

Los trabajos que se realizaron en ambos puentes consistieron en la construcción de una estructura de losa, de concreto reforzado, sobre travesaños apoyados en estribos mampostería, así como en la realización de trabajos de terracerías, pavimento y señalamiento.

El monto de inversión del puente “Santo Domingo Ayotlicha” asciende a 5.41 millones de pesos tiene una longitud de 30 metros y 3.6 metros de altura, beneficia a más de mil habitantes, ya que gracias a esta obra se acorta la distancia entre Santo Domingo Ayotlicha y San Pedro Contla, generando así un importante desarrollo en las actividades agrícolas, ganaderas y comerciales en la región.

Para el puente “Coatepec” se contó con una inversión de 6.58 millones de pesos, su longitud es de 26.6 metros y 4.1 metros de altura, con lo que se beneficia a más de 4 mil 740 habitantes, agilizando el traslado entre las comunidades de Santa Catarina Coatepec y Tepapayeca con la cabecera municipal de Tlapanala, favoreciendo directamente al comercio local, dando mayor acceso a los mercados para los cultivos y productos locales como la cebolla, jícama y cacahuate, lo que detonará el desarrollo económico.

Estos puentes se han diseñado para el tránsito pesado, con lo cual se dará un mejor servicio a los usuarios, se reducirán tiempos de recorrido, accidentes y costos de operación; se agilizarán el flujo vial sobre esta carretera, dando mayor



Vivir Mejor

GOBIERNO
FEDERAL

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT PUEBLA
COMUNICADO No. 007

seguridad y comodidad a un tránsito diario promedio anual (TDPA) de 150 vehículos.

Con obras como estas, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes reitera su compromiso con los poblanos, trabajando en la construcción y modernización de caminos rurales, porque con más infraestructura carretera, sembramos la semilla de un México próspero.

--oo0oo--